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UN NOUVEAU PHARE! 

Veuillez lire cet article de 
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MES SALUTATIONS MES FRÈRES ET SŒURS DANS LE SEIGNEUR 

Que Dieu vous bénisse abondamment cet automne et pendant la période des fêtes par Sa Présence et Son 
Amour. Le Seigneur bouge et fait de grandes choses.  Partout dans le monde, Dieu montre qu'IL EST 
VIVANT! 
 

 

IL EST DIEU DANS LES TEMPÊTES   
 

1 Corinthiens 15:13 -14 « Veillez, restez fermes dans la foi, soyez courageux, soyez forts.   
Que tout ce que vous faites soit fait avec amour. » 

Il est intéressant de noter que Paul a écrit ce verset juste après le verset 9 : « Car une porte GRANDE et 
efficace s'est ouverte pour moi... » C'est impressionnant, une grande porte est ouverte pour le ministère; 
une invitation à aller partager l'Évangile et à laisser le Saint-Esprit agir.  Pourtant, la dernière partie du verset 
ressemble à beaucoup de choses que nous lisons dans le livre des Actes : « et il y a beaucoup d'adversaires 
».  Je vous encourage donc aujourd'hui à penser que, comme Paul, il existe de nombreuses possibilités de 
partager l'Évangile, de travailler dans nos communautés et dans le monde entier.  Cependant, il y aura des 
obstacles.  Bonne nouvelle! Jésus est le Vainqueur et le Vaincu! 
 Je suis ici aujourd'hui pour vous rappeler que Dieu est dans la barque! Ne désespérez pas, ouvrez les yeux 
et regardez! Il est dans la barque. Il est notre protecteur, Il est notre libérateur. Il vous gardera et vous 
protégera. Ne perdez pas courage, Jésus est dans la barque avec vous! 

En ces temps obscurs, Paul nous rappelle : « Car c'est Dieu qui a ordonné à la lumière de briller dans les 
ténèbres, ...... pour donner la lumière de la connaissance de la gloire de Dieu..... Nous avons CE TRÉSOR 
dans des vases d'argile ». (2 Cor. 4:6-7) Louons le Seigneur!  Le Saint-Esprit vit en nous.  « Nous sommes 
pressés de toutes parts, mais nous ne sommes pas écrasés; nous sommes perplexes, mais nous ne 
désespérons pas; nous sommes persécutés, mais nous ne sommes pas abandonnés; nous sommes 
abattus, mais nous ne sommes pas anéantis. » (2 Cor. 4:8). 

Tout le monde veut être comme l'église du livre des Actes, voir les miracles et le boiteux marcher tout le 
temps.  Cependant, nous oublions vite qu'à l'époque des Actes, il y a eu des persécutions, puis des 
sauvetages.  Paul et Pierre ont été battus, mais des guérisons ont eu lieu.  Des dirigeants ont été 
emprisonnés et fouettés, puis le réveil a éclaté.  Au milieu des ténèbres, Dieu a ordonné à la lumière de 
briller. 

En ces derniers jours, soyez dans la Parole.  C'est votre gouvernail dans la tempête. Dans les tempêtes, 
soyez une personne de prière, c'est votre communication avec le Ciel. Parlez en langues; c'est votre ligne 
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directe avec le Commandant et Chef du Ciel. Le Seigneur des armées est le Chef que vous voulez avoir à 
vos côtés. C'est avec Lui que vous voulez communiquer.  C'est le seul dirigeant qui doit vous parler à l'oreille, 
SAVOIR SA VOIX. 

Les tempêtes arrivent, les tempêtes sont là, et les tempêtes s'en vont. Dieu merci, il a mis dans sa Parole 
d'innombrables exemples de délivrance et de protection dans des situations dangereuses.  Aujourd'hui 
encore, Dieu libère et protège.  

Dans les Actes 27 et 28, Paul était en route pour Rome et il s'est heurté à une tempête. Son plan progressait 
et fonctionnait, mais il s'est quand même retrouvé dans une tempête.  Je suis ici pour vous rappeler qu'au 
milieu de la tempête, Dieu a un plan.  Les tempêtes peuvent essayer de vous faire dévier de votre route et 
de modifier la façon dont « vous pensiez » que les choses allaient se passer. Les tempêtes mettront votre 
foi à l'épreuve, MAIS Dieu vous parle toujours dans la tempête! Dieu marchera avec vous dans la tempête, 
et il vous protégera dans la tempête, et les tempêtes prendront fin. 

Parole prophétique :  Croyez en ses promesses et accrochez-vous à Lui comme à une ancre.  Car il y aura 
des temps d'agitation, des temps d'épreuve.  Ce qui vous est cher peut être détruit (dans la nature), mais 
Dieu vous préservera!   Il se peut que vous ayez à prendre des décisions difficiles. Vous devrez peut-être 
prendre des décisions difficiles, des décisions qui vous obligeront à renoncer à ce que vous ou d'autres 
pensent avoir de la valeur. Mais si vous les laissez partir, cela finira par sauver votre âme. C'est une saison 
ou un temps de test, et d'abandon de ce que vous considérez comme important dans votre vie. Mais BONNE 
NOUVELLE - Dieu dirige votre barque et votre vie.  Bonne nouvelle, il vous soutiendra.  Bonne nouvelle, 
même lorsque vous traversez de terribles tempêtes et que la mort semble imminente, vous avez une Parole.  
Accrochez-vous à elle comme Paul l'a fait. Vous avez peut-être une Parole à exprimer; faites confiance à 
la Parole, exprimez-la. Parce que dans la tempête, la seule chose qui s'en sort est Son peuple qui le connaît 
et qui fait confiance à Sa Parole (dit le Seigneur). 

Mais grâces soient rendues à Dieu QUI NOUS DONNE LA VICTOIRE PAR NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-
CHRIST. C'est pourquoi, mes frères bien-aimés, soyez fermes, inébranlables, travaillant sans cesse à 
l'œuvre du Seigneur, sachant que votre travail n'est pas vain (1 Cor 15:57-58) 

Je suis ici pour vous rappeler que, comme Paul, Pierre, David, Moïse et bien d'autres, Dieu vous gardera et 
vous préservera dans les tempêtes. La promotion est à venir - PASSEZ LA TEMPETE.  Au milieu de la 
tempête, Paul a entendu Dieu parler. Dieu ne te laissera pas. Il ne vous abandonnera pas. L'ennemi vous 
murmure certainement cela à l'oreille ou dans votre cœur, MAIS SOUVENEZ-VOUS QUE DIEU EST 
FIDÈLE!   

 Il est intéressant de noter que ce n'est pas la faute 
de Paul s'il se trouve dans ce naufrage.  C'est la 
décision de quelqu'un d'autre qui l'a mis en danger. 
Ici, quelqu'un d'autre choisit de NE PAS écouter la 
Parole de Dieu.  Il se peut que quelqu'un prenne des 
décisions qui affectent votre vie, mais Dieu rachète! 

Dans les Actes 27 et 28, Paul traverse une série de 
tempêtes, MAIS DIEU ÉTAIT AVEC LUI. Au milieu 
de la tempête, au milieu de l'incertitude et de la 
perte, vous découvrirez que Dieu est toujours là. Et 
il vous aidera à traverser cette épreuve en toute 
sécurité. Vous pouvez vous sentir tendu, terrifié, éprouvé et testé. Si vous voulez survivre à un naufrage, 
vous devez vous accrocher à une promesse, comme l'a fait Paul.  Au verset 22, Paul dit : « Il n'y aura pas 
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de perte de vie ». Faites confiance à Dieu - croyez en Dieu. Même dans les tempêtes, DIEU PARLE 
TOUJOURS.  

Vous survivez aux tempêtes et aux naufrages lorsque vous RESTEZ TOUS ENSEMBLE.  Les soldats ont 
essayé de quitter la barque et Paul a dit NON. Dieu a un principe.  Restez ensemble dans la tempête. 
L'UNITÉ EST IMPORTANTE. Vos paroles peuvent exhorter, encourager les autres.  

Rappelez-vous, Dieu ne vous délivre pas d'une tempête et d'un naufrage pour vous faire mourir sur la plage! 
(Actes 28) Dieu avait un autre plan, et c'était d'apporter le salut et la guérison à cette île.  Faites confiance 
à Dieu dans la tempête. Faites confiance à la Parole de Dieu.  

Romains 8:11 « Si l'Esprit qui a ressuscité Christ d'entre les morts habite (vit) en vous, il vivifiera (rendra la 
vie) votre corps humain mortel ». Le Saint-Esprit de Dieu change tout. Il changera votre tempête. Il prendra 
ce qui allait apporter la mort et donnera la vie.  Dieu n'a pas envoyé Son Fils pour que vous mourriez, mais 
Jésus est venu pour donner la vie, et la vie PLUS ABONDANTE... même dans les tempêtes.  

Faites-lui confiance lors d'une tempête. Demeurez centrés sur Jésus, pas vers le monde. Regardez vers 
Jésus et non sur les circonstances. Demeurez centrés sur Jésus, car votre Rédempteur est vivant! 

Dans ces derniers temps, L'ÉGLISE CROÎTRA ET PROSPÉRERA.  Nous serons la réponse au problème 
du monde (pas nous, mais Celui qui vit en nous!).  Soyez la lumière.  Soyez celui/celle qui écoute Dieu et 
faites ce qu'Il dit. 

Que Dieu vous bénisse 

 

 

 

 

 

Le Secrétaire Général a la responsabilité de maintenir une liste précise des coordonnées des membres, 
et la responsabilité de signaler les changements de coordonnées aux autorités appropriées. 

VEUILLEZ NOUS TENIR INFORMÉ DES NOUVEAUX NUMÉROS DE TÉLÉPHONE,  
DE NOUVELLES ADRESSES ET DE NOUVEAUX NUMÉROS DE COURRIEL. 
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Bonjour chers frères et sœurs,  

Au moment d’écrire ces quelques lignes, je suis à l’île de Margarita au 
Venezuela ou nous sommes en mission pour notre Seigneur depuis le 16 
août. Notre voyage a débuté par la République Dominicaine pour ensuite 
nous conduire en Colombie et maintenant au Venezuela. Nous avons eu 
une série de réunion où nous avons vu la main de notre Seigneur Jésus 
agir puissamment, maintenant nous nous préparons pour l’île de 
Margarita ou je célèbrerai les 106 de l’église Eben Ezer. Notre voyage se 
terminera dans la ville Puerto Ordaz.  

Ce qui est particulier pour ce voyage c’est que lorsque les portes se sont 
ouvertes pour le Venezuela j’ai été mis au courant que la majorités des 
gens ici vivent avec un salaire qui tourne autour de 30$ par mois et le 
pain coûte le même prix que chez nous! J’ai prié le Seigneur et je lui ai 
demandé de me confirmer que c’est bien Lui qui m’y envoyait en me 
donnant assez d’argent afin de nourrir toutes les personnes dans toutes 
les églises que nous visiterions au Venezuela. Après avoir demandé aux gens de s’unir avec moi en prière 
afin d’avoir les finances nécessaires, je suis tellement reconnaissant envers notre Dieu qui lorsqu’Il donne 
une vision il donne aussi la provision si bien qu’en un peu plus de 3 semaines nous avons amassé plus de 
20000$ et que jusqu’à maintenant nous avons nourris plus de 1500 personnes et d’ici la fin du voyage nous 
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prévoyons en avoir nourris environs 10 000 en plus d’avoir 
partagé la bonne nouvelle du Royaume de Dieu avec eux. 
Nous avons eu jusqu’à maintenant plusieurs témoignages 
de gens guéris et quelques centaines de personnes ont 
donné leur vie à Jésus jusqu’à maintenant.  

Gloire a Jésus! 

Nous avons eu des conditions de voyages difficiles nous 
avons été pris dans l’ouragan franklin en République 
Dominicaine, des problèmes d’hébergement de transport et 
plein d’autre chose qui font que nous sommes 
reconnaissants au Seigneur pour ce que nous avons. En 
Colombie les pasteurs ont tellement été frappés par 
l’enseignement sur la Foi et les finances dans le Royaume 
de Dieu qu’ils m’ont demandé de retourner en Octobre. Je 
serai donc de retour le dernier weekend d’octobre en 
Colombie pour un séminaire pour les leaders et les pasteurs 
sur la Foi les dîmes et les offrandes.  

Quel grand Dieu nous servons! 

Nous sommes aussi en prière pour une autre grande 
tournée au Venezuela en février tout ça à cause de notre 
Dieu qui fait les choses à merveilles.  

J’ai joins quelques photos de notre voyage et je vous 
demande de nous garder en prière. Que notre Dieu 
bénisse et multiplie sa grande grâce sur vous et 
spécialement sur ceux et celles qui nous soutiennent par 
vos prières et vos semences. Merci d’être participants de 
cette œuvre.  

Rév. Yvon Stabili  
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                                                 « Je sens que Dieu veut que je rende visite aux ministres de Terre-Neuve et du    
                                                  nord de la Colombie-Britannique. » Voici ce que Dave Kelsey m'a dit lorsqu'il a été  
                      élu secrétaire général.  

L'année dernière, Dave et moi, ainsi que ma femme Karen, sommes allés à Terre-Neuve pour rendre visite aux 
ministres. Cela faisait 30 ans qu'aucun membre du conseil d'administration ne s'était rendu sur le  « Rocher ». 
Ce fut une visite formidable et nous avons quelques articles dans Le Manteau par Shirley Noseworthy qui sont 
le résultat direct de cette visite. 

En juillet dernier, j'ai pris un vol à partir de Halifax et Dave devait prendre 
un vol à partir de London, mais son vol a été annulé en raison des 
conditions météorologiques et Air Canada l'a envoyé en taxi à Toronto. 
Nous sommes arrivés à Prince George ensemble à minuit, mais pour 
moi, c'était 4 heures du matin. Le lendemain matin, nous avons rencontré 
Arlo Johnson pour un brunch, que j'ai connu lorsque je suis devenu 
secrétaire régionale pour la côte Est en 2007 et qu'il a été secrétaire 
régional pour le nord de la Colombie-Britannique jusqu'en 2008. C'était 
formidable d'entendre ses récits sur ses débuts dans le ministère et sur 
tous les endroits où il a exercé son ministère au cours de ses 66 années 
de ministère pastoral. Il continue d'être un mentor à l'âge de 91 ans. 

Ensuite, nous avons rencontré Doug et Marnie Phair. Ce sont des musiciens chrétiens de country qui dirigent 
une église de maison appelée Adullam's Cave (la Caverne d'Adullam) dans leur maison. Ils ont vraiment un 
cœur pour leur peuple et les non-sauvés. Marnie est membre des ADDII depuis plusieurs années et Doug 
envisage maintenant de s'y joindre également. 

Enfin, nous avons pris le traversier de Prince Rupert à Lax-Kw'alaams pour rendre visite à quatre ministres de 
la réserve des Premières nations. Nous avons séjourné chez Eddie et Karen Knott qui tiennent également un 
bed & breakfast. Ils sont les pasteurs de Port Simpson Native Revival Centre avec Darlene Dudoward et Bertha 
Ryan. Ils s'occupent d'une grande partie de la réserve et organisent un certain nombre d'événements qui 
remplissent leur église. Les besoins de la réserve sont nombreux et Eddie et Karen travaillent dur pour y répondre, 
tant sur le plan physique que spirituel. 

J'ai parcouru un total de 1600 km de Prince George à Prince 
Rupert. Nous avions entendu parler de feux de forêt dans 
la région avant d'arriver en Colombie-Britannique, mais le 
jour où nous avons atterri, il avait plu et les feux avaient 
été considérablement réduits, et nous n'avons jamais vu 
de feu ni de fumée. Louons le Seigneur! Le voyage a été 
long, mais il a été une bénédiction pour nous et pour les 
ministres avec lesquels nous avons pu fraterniser.  

Rév. Jack Skafte  

SALUTATIONS DE  
NOTRE TRÉSORIER 
 

Rév. Jack Skafte  
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MISES À JOUR DES MINISTÈRES 
 

CONFÉRIENCE DE LA CÔTE EST 2023 
Rév. Wanda Grant | wlgrant12@gmail.com 

 
Les 25 et 26 août s'est tenue notre Conférence 
régionale pour les Maritimes (Côte Est).  Si je 
pouvais résumer la Conférence par un seul verset, 
ce serait 2 Corinthiens 3:17 ; « Là où est l'Esprit du 
Seigneur, là est la liberté » (LS) car le Seigneur a 
vraiment agi avec puissance et nous étions vraiment 
libres.  Sa présence a rempli l'endroit et Il a été fidèle 
à toucher Son peuple. 

 La soirée du vendredi était ouverte à tous et l'église 
était remplie de gens. De la louange et de l'adoration 
au sermon, la présence de Dieu nous a précédés.   

La révérende Wanda Grant a dirigé le culte et le 
révérend David Kelsey était notre orateur invité.  Il a 

parlé de l'importance d'avoir l'Esprit de Dieu dans sa vie.  
Après le culte, les autels ont été ouverts et certains pasteurs ont exercé leur ministère auprès des personnes 
qui se sont levées pour recevoir la prière. Tant de vies 
ont été touchées.  Une dame qui était venue prier m'a 
raconté comment le Seigneur avait guéri sa jambe et 
sa cheville.  Elle a dit qu'elle avait vu sa jambe grandir 
d'un centimètre et la bosse qu'elle avait à la cheville 
disparaître.  A Dieu soit la gloire, Il a fait de grandes 
choses.   

 Le samedi était réservé aux pasteurs pour qu'ils soient 
servis.  Souvent, nous, pasteurs, nous y mettons tous 
nos efforts, mais nous ne recevons pas beaucoup.  C'est 
pourquoi les conférences sont si importantes.   

Le révérend Tom King nous a conduits dans le culte et 
le révérend Dave Kelsey a partagé avec nous quelques 
révélations importantes du livre de Néhémie.  Au cours 

de la deuxième session, le pasteur Bob Ring a parlé de 
l'importance de pratiquer la présence de Dieu et, après ses paroles de sagesse, c'est exactement ce que 
nous avons fait.  En tant que groupe de pasteurs, nous avons prié pour chacun des pasteurs présents.  Il 
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était étonnant de voir comment nous avons tous travaillé ensemble et le pasteur sur lequel nous avons prié 
a reçu de nombreuses paroles personnelles de la part du Seigneur.  L'unité entre les pasteurs était 
étonnante.  L'amour de Dieu s'est manifesté à travers chaque responsable.  Nous sommes tous repartis en 
sachant que Jésus avait rencontré chacun d'entre nous.  

Je terminerai par un appel.  Essayez de venir à nos conférences.   Qu'il 
s'agisse de notre conférence nationale ou régionale, venez.  Investissez en 
vous-même.  Laissez-vous envahir.  Rafraîchissez-vous et encouragez-vous.  
Tant que vous n'y êtes pas allé, vous ne savez pas ce que vous manquez et 
croyez-moi, vous manquez quelque chose.  Sacrifiez un café par semaine et 
mettez ces 2 dollars dans le fonds de la conférence.  Soyez un David.  Psaume 
122:1 : « Je me suis réjoui quand on m'a dit : Allons à la maison de l'Éternel » 
(LS).  Il était heureux d'aller là où se trouve la présence du Seigneur et vous le 
serez aussi. 

Wanda Grant, Secrétaire régionale,  Côte Est 

EZRA CANADA – RAPPORT DU MINISTÈRE DE L'UKRAINE 
Rév. Roy Trepanier | info@ezracanada.org | www.ezracanada.org 
 

Je suis le fondateur/directeur exécutif d'Ezra Canada. Un ministère qui sauve, ramène et restaure le peuple 
élu de Dieu vers sa Terre Promise, loin de la pauvreté absolue, de la persécution et du danger mortel dans 
la zone de guerre brutale qu'est l'Ukraine. Je suis heureux d'annoncer qu'aucun membre de notre personnel 
ou de nos 200 volontaires n'a été tué ou blessé à ce jour. Bien qu'ils souffrent de graves privations dues au 
manque d'électricité et d'eau et à de sérieuses restrictions de voyage, ils continuent d'aider le peuple élu de 
Dieu à retourner en Israël, à raison de 120 à 150 par mois en moyenne.   

Nous le faisons en accomplissement d'Ésaïe 49:22, où le Seigneur, s'exprimant par l'intermédiaire du 
prophète, déclare qu'Il utilisera les païens pour ramener Son peuple dans 
ces derniers jours.  Il se trouve que c'est le cas pour vous et moi.  

Comme nous avons environ 40 000 Juifs dans notre système à tout 
moment, il faut une organisation, une coopération et un financement 
considérables pour retrouver les documents manquants, nourrir, loger et 
fournir des soins médicaux à ces personnes précieuses en attendant leur « 
rapatriement » vers leur Terre Promise. 

L'une des questions les plus fréquentes que l'on me pose au sujet de notre 
ministère auprès des Juifs est la suivante : « Qu'est-ce qu'Israël a à voir 
avec moi » ou « Qu'est-ce que j'ai à voir avec Israël »? Quelle est 
l'importance d'Israël de toute façon? 

Ma réponse est : TOUT! Si vous êtes chrétien, tout ce qui concerne Israël 
et les Juifs est essentiel à votre marche avec le Seigneur et à votre 
compréhension des Écritures. 

Galates 3:29 dit… « si vous êtes en Christ, vous êtes donc la postérité 
d'Abraham et héritiers selon la promesse ».  
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En tant que chrétien, vous êtes un enfant « spirituel » d'Abraham. Je vous encourage à faire une étude sur 
les promesses abrahamiques que vous possédez en tant qu'« héritier ». 

Abdias 1:16 dit…« Car le jour du Seigneur sur toutes les nations est proche; ce que vous avez fait à Israël, 
c'est à vous qu'il le fera ». Au cas où vous ne l'auriez pas reconnu, Dieu vient de vous menacer, même si 
vous l'ignorez tout simplement. 

Ézékiel 43:7 dit…« Fils de l'homme, cet Israël est le lieu de mon trône et le lieu de la plante de mes pieds, 
où j'habiterai éternellement au milieu du peuple d'Israël ». Nous avons été invités à rejoindre la famille juive 
de Dieu en acceptant le Fils juif de Dieu, Yeshuah (Jésus), le Messie. 

Jésus est né juif, a vécu comme un juif, a enseigné comme un rabbin juif, est mort comme un juif et reviendra 
comme un juif dans la Jérusalem juive! 

Mais, d'un autre côté …. 
Genèse12:3, 27:29 et Nombres 24:9 promet de « bénir ceux qui 
vous bénissent (Israël) et de maudire ceux qui vous maudissent... 
». De quel côté de l'Écriture voulez-vous être?  

Romains 15:27 nous commande de prier pour Israël et le peuple 
juif et de les soutenir. 

Pour plus d'informations sur notre ministère, visitez 
www.ezracanada.org et soutenez-nous par PayPal ou par un don 
mensuel. Vous serez bénis lorsque vous le ferez! 

Il revient bientôt!  

Roy Trepanier, Ontario 

MINISTÈRES DE LA GRÂCE ET DE LA VIE (GRACE LIFE MINISTRIES) 
Rév. Kell et Lorri Frandsen | gracelifeministries7@yahoo.ca | www.gracelifeministries.info 

L'Église de certaines régions de l'Inde traverse 
actuellement une période difficile. Un dirigeant 
principal du nord de l'Inde m'a récemment contacté 
pour me signaler qu'à Manipur, plus de 300 églises 
ont été détruites en l'espace de trois jours. Il s'agit 
d’un combat spirituel. C'est un appel à la prière pour 
l'Église mondiale, car de nombreuses personnes ont 
été martyrisées, des femmes ont été violées et des 
milliers ont été déplacées.  

Nous pleurons avec ceux qui ont perdu leur maison, 
leurs proches et qui ont dû faire face à d'incroyables 
difficultés. Pourtant, l'espoir est immense. Paul dit 
que lorsqu'il est faible, lorsque les épreuves de la 
souffrance, de la faiblesse, des ennuis et des 
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insultes arrivent, la grâce de Dieu est suffisante et ainsi, lorsque nous sommes faibles, Il vient avec Sa 
grâce et nous rend forts 

En 2008, nos principaux dirigeants et toutes les congrégations de leurs églises ont subi les pires 
persécutions de l'histoire des églises en Inde, dans l'État d'Odisha. Toutes leurs maisons ont été détruites, 
ainsi que tous les bâtiments de l'église dans ce district. Beaucoup ont perdu des membres de leur famille. 
J'ai exercé mon ministère auprès d'un frère qui a vu sa femme se faire assassiner pendant cette période 
horrible. Pourtant, Dieu a suscité une église puissante et courageuse! Une fois de plus, l'Église mondiale a 
prié et Dieu a répondu. Nous en voyons les résultats.  

Paul déclare que dans toutes les souffrances qu'il a vécues, "nous sommes plus que vainqueurs"! Les 
maisons et les églises ont été reconstruites par le gouvernement et nous construisons de nombreux 
nouveaux centres de ministère. De nouvelles routes ont été construites et la protection policière est 
beaucoup plus renforcée. Un certain nombre d'hôtels ont également été construits dans la ville principale, 
qui est devenue un lieu sûr pour les nombreuses équipes qui ont visité le ministère ces dernières années.  

Dans Apocalypse 3:20-21, Jésus nous invite à souffrir avec Lui pour instaurer le Royaume, afin que nous 
puissions nous asseoir avec Lui sur Son trône pour régner avec Lui, tout comme, dans Sa victoire, Il est 
maintenant assis avec Son Père sur Son trône. Le véritable sacrifice de louange à Dieu est le fruit des lèvres 
qui professent ouvertement Son nom Hébreux 13:15.  

L'église d'Odisha n'est plus nominale, 
mais elle est devenue des guerriers 
audacieux pour Christ, un grand 
exemple pour tous! Un grand nombre 
de personnes viennent 
continuellement à Christ et on nous 
rapporte régulièrement que des 
familles entières demandent le 
baptême. Comme nous l'avions 
annoncé aux dernières nouvelles, 11 
jeunes hommes se sont engagés avec 
beaucoup de courage à partager 

l'Évangile. La formation commencera en 
septembre, après la fin des fortes moussons. Tous nos jeunes gens font d'excellents progrès dans leurs 
études. 

 Nous continuons à nous occuper des veuves démunies et des enfants 
dans nos garderies et nos maisons d'enfants. Tous sont très heureux et 
en sécurité! Merci de prier pour que les portes s'ouvrent aux équipes 
désireuses de visiter le ministère. Le jeune évangélistes seront payé 50 
$/mois. Ce serait formidable si le corps entier pouvait les parrainer et 
intercéder pour que le Seigneur les guide. Veuillez également prier alors 
que Lorri, moi-même et nos responsables nous préparons à équiper et à 
former les jeunes hommes pour amener la moisson. Soyez grandement 
bénis!  

Kell & Lorri Frandsen, Colombie-Britannique 
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ASSOCIATION DES AGRICULTEURS CHRÉTIENS DU CANADA 
(FELLOWSHIP OF CHRISTIAN FARMERS CANADA) 
Rév. Henry et Carol Janzen | hcjanzen@telus.net | www.fcfcanada.org 

Cette année, l'événement "Love Your City" (Aimez votre ville), 
organisé par Oceanside Church (l'église Oceanside) depuis 28 ans, 
a été plus important que jamais. Il semblait que la moitié de la ville 
de Nanaimo était présente dans le grand parc Ocean-side au centre 
de la ville. Nous avons procédé au baptême public de 12 nouveaux 
croyants, le service et les témoignages étant retransmis par des 
haut-parleurs à plein régime. Ce baptême a été suivi d'innombrables 
activités pour les enfants tout au long de l'après-midi. Cela continue 
d'être notre principale méthode de ministère et nous sommes 
reconnaissants à Dieu de l'usage qu'Il fait de nous! 

Les émissions d'Advance News ont diffusé les nouvelles de cet 
événement en annonçant des hot-dogs, du pop-corn, de la barbe à 
papa et des bâtons de marche gratuits. Ce fut un moyen efficace 
d'attirer 436 visiteurs sous notre tente. Nous avons distribué 300 
bâtons, 136 petits articles gratuits et plusieurs douzaines de 

documents bibliques gratuits de la Parole de Partage. Chaque 
visiteur a entendu la présentation complète de l'Évangile à l'aide des perles de 5 couleurs attachées aux 
bâtons et cadeaux. 

Nous sommes ravis d'avoir vu 17 personnes recevoir Jésus comme leur Seigneur et Sauveur, ici même 
dans notre tente. La prière et le suivi de ces personnes ont maintenant commencé.   

Il est toujours difficile de trouver des bénévoles et cet événement n'a pas dérogé à la règle. Je crois que 
Dieu s'en sert pour stimuler la foi de Carol et la mienne. Nous avions prévu plusieurs chrétiens engagés à 
l'avance, mais beaucoup d'entre eux ne se sont pas présentés. Heureusement, notre ami Harold Ewert de 
Chilliwack est venu nous aider. Harold ne prend pas de pause et partage sans arrêt toute la journée. Quelle 
bénédiction de le voir arriver.  

Avec un montage à 9h00 et un démontage à 17h30, ce ministère peut vraiment être un travail difficile à 
certains moments, mais oh combien gratifiant! Comment peut-on rester le même après avoir participé 
activement à une telle récolte? Nous avons également eu la chance d'accueillir Karen et son amie Melinda, 
qui ont servi avec nous toute la journée, ainsi que Glen et Diane Dawson de la tente « Nanaimo Healing 
Rooms » (les chambres de guérisons Nanaimo) toute proche.   https://nanaimohealingrooms.com 

Une fois de plus, nous n'avons pas réussi à créer une nouvelle section de la FCFC sur l'île. Après avoir 
organisé onze événements sur l'île au cours des neuf dernières années, déterminés à commencer un 
nouveau chapitre, nous sommes revenus comblés une fois de plus. Notre ami évangéliste d'Afrique du Sud, 
qui est enthousiaste à l'idée de commencer un nouveau chapitre, a été appelé hors de la ville pour le week-
end. Nous continuerons donc à prier pour lui et pour ce nouveau chapitre sur l'île de Vancouver, où il y a 
une grande obscurité et le besoin d'atteindre beaucoup d'âmes perdues avec l'Évangile de Jésus-Christ! 
Merci à tous ceux qui se sont engagés à nos côtés, pour vos prières. 

Commentaires de nos bénévoles : 
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De Karen Ferguson : La façon dont Dieu travaille est très intéressante. 17 personnes sauvées, c'est 
incroyable. 300 bâtons distribués, c'est vraiment bien.  Merci de prier pour 
Parker, qui est trans, lesbienne, gay et bisexuel, comme il me l'a dit. Il est très 
confus, mais il a fréquenté l'église d'Oceanside et connaît donc la vérité. Je 
lui ai dit que je prierais pour lui et il est retourné au kiosque pour me demander 
de ne pas prier pour lui, alors je sais qu'il a besoin d'encore plus de prières.  

De Diane Dawson : Henry et Carol, ce fut une bénédiction de faire partie du 
ministère, une journée merveilleuse de voir les gens recevoir l'évangile!   Que 
Dieu vous bénisse!  

De Glen Dawson : Henry et Carol, ce fut une bénédiction de travailler avec 
vous dimanche. La formation que vous avez dispensée samedi soir m'a 
donné plus d'assurance pour partager l'Evangile. J'ai pu prier pour un homme 
qui sortait de la drogue. Le fait que la barbe à papa gratuite ne semblait jamais 
s'épuiser avec la file d'attente devant votre tente a fait de ce lieu un endroit 
merveilleux. 
      
Nos prières ont été exaucées par de nombreuses personnes qui sont venues 

à notre kioske avec le cœur affamé d'entendre parler de Jésus. Une famille m'a raconté qu'il y a trois 
semaines, Tom avait été victime d'un accident vasculaire cérébral alors qu'il 
campait. Il a rendu gloire à Dieu pour sa femme qui a agi si rapidement pour 
lui apporter de l'aide. Il a dit qu'il sentait que Dieu était avec lui et qu'Il lui 
donnait une nouvelle chance de remettre sa vie entre les mains de Jésus. 
Sa femme a dit qu'elle n'était pas encore prête à prendre cette décision, mais 
qu'elle était ravie de partager leur histoire avec moi. Alors qu'ils partaient en 
larmes, j'ai encouragé Tom à pratiquer cette « perle verte » et à trouver une 
bonne église qui enseigne la Bible, comme Oceanside Church ou New 
Horizons Church, et à y emmener sa famille afin qu'ils puissent donner leur 
vie à Jésus. Je continue à prier pour Tom et Chantelle et leur famille.      

Henry & Carol Janzen, Colombie-Britannique 

UN PHARE – FAIT BRILLER SA LUMIÈRE DANS NOTRE MONDE 
Faye St. Pierre | fayelynneslighthouse@gmail.com | www.fayelynneslighthouse.com 

Matthieu 5:14-16 « Vous êtes la lumière du monde. Une ville située sur une colline ne peut être cachée. 
15 On n'allume pas non plus une lampe pour la mettre sous un panier, mais sur un chandelier, et elle 
éclaire tous ceux qui sont dans la maison. 16 Que votre lumière brille devant les hommes, afin qu'ils 
voient vos bonnes œuvres et glorifient votre Père qui est dans les cieux. » 

Salutations à tous! Je suis Faye, un nouveau membre de notre fraternité. J'aimerais exprimer ma gratitude 
aux pasteurs Jason et Lisa Harris pour m'avoir aidé à répondre à l'appel du Seigneur dans ma vie. Je tiens 
également à remercier notre secrétaire régional, le révérend Bill Fahrner, et son épouse si encourageante, 
pasteure Jan, pour les conseils qu'ils m'ont prodigués au cours du processus d'obtention de la licence et 
pour leurs encouragements constants. Un sincère remerciement à toutes et à tous! 
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Ces dernières années, j'ai observé un sentiment d'obscurité et de lourdeur 
affectant mon entourage et le monde en général. Le besoin de la véritable « 
Lumière du monde » est devenu de plus en plus évident. Je me suis sentie 
contrainte de créer un moyen de partager cette lumière et de révéler l'espoir 
que nous avons en Lui, en tendant la main à ceux qui ne sont pas encore 
sauvés et aux autres croyants qui doivent faire face aux défis de la vie. C'est 
ainsi que le Phare de Faye Lynne a vu le jour.  

Notre mission est d'inspirer l'espoir et de guider les gens vers le but que Dieu 
leur a donné. Tout comme un phare résiste aux tempêtes, nous sommes 
bâtis sur des fondations solides qui nous permettent de résister aux 
conditions les plus difficiles. La lumière attire les non-sauvés et leur donne 
de la force. Christ, notre fondement et notre lumière, est le phare qui nous 
guide.  

 Il est la lumière du monde!  Jean 8:12 Jésus leur parla de nouveau et dit : « 
Je suis la lumière du monde. Celui qui me suit ne marchera pas dans les 
ténèbres, mais il aura la lumière de la vie. » 

J'attends avec enthousiasme les plans du Seigneur pour l'avenir. Sa 
puissance en nous lui permet de surpasser tout ce que nous pouvons 
demander ou imaginer! Gloire à Dieu!  

J'anticipe avec ardeur à continuer à partager Sa bonté avec vous 
pendant de nombreuses années à venir. 

Brillez pour Lui aujourd'hui! 

Faye St. Pierre, Ontario  

Faye a reçu sa licence des ADDII le 4 juin 2023 et a consacré plus de 40 ans à servir activement le Seigneur 
dans l'église locale. En plus, elle est certifiée comme membre de l'équipe Maxwell Leadership, spécialisée 
dans le coaching et la formation. La certification Maxwell lui donne accès à des outils de leadership de 
premier ordre, à une communauté stimulante et à des guides complets. En combinant ses quatre décennies 
d'expérience en leadership avec ces outils éprouvés, elle est parfaitement en mesure de fournir de l'aide à 
ceux qui visent l'excellence en leadership, la croissance personnelle et la réalisation de leurs aspirations de 
vie. Faye réside à Cottam, Ontario.   

MISE À JOUR DU MINISTÈRE DE L'ÉTÉ 2023 - SPENST 
Rév. Dennis et Eva Spenst | espenst90@gmail.com  

Salutations au nom de notre Seigneur Jésus-Christ qui nous a 
donné un autre été formidable, en voyageant depuis notre 
base en Colombie-Britannique et en exerçant notre ministère 
dans toute la Saskatchewan.   

J'ai commencé par me rendre à Saskatoon pour un 
"rassemblement" impressionnant, où l'église Jesus Our Light 
International Ministries (JOLIM) avec laquelle nous travaillons 
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était bénévole. C'était une bénédiction de voir tant de gens adorer d'un même élan. L'Esprit de Dieu était 
en mouvement et il y a eu de nombreux miracles, 
des personnes libérées de leurs dépendances, 
beaucoup ont été baptisées. Juste après cet 
événement, avec notre équipe de sensibilisation, 
nous avons visité les réserves des Premières 
Nations où nous avons pu donner des conseils 
individuels, prier pour les besoins et partager la 
Parole de Dieu.   

Nous avons tous travaillé très durement dans une 
vague de chaleur de 28 degrés, mais Dieu nous a 
récompensés avec une grande réunion et un ministère par l'évangéliste des Premières Nations du Montana 
et le local Allen O'Soup. La louange a été dirigée par l'équipe de l'église JOLIM et le groupe de louange des 
Premières Nations. 

Nous avons pu aider le pasteur William et sa femme 
lors de visites à domicile et avons prié pour un jeune 
homme (en bas à droite) qui a accepté Jésus comme 
son Seigneur et Sauveur. Dieu ouvre aussi des portes 
pour prier et conseiller les autres.  Il y a un grand 
besoin de ministère de personne à personne.  Nous 
avons également eu le privilège de rendre visite à des 
personnes âgées dans la maison de retraite Hillview 
Manor.  

Dans le cadre d'un autre aspect de notre ministère, 
nous avons pu participer à une collecte de fonds pour 
une famille qui avait des besoins financiers en raison 
d'un problème médical. C'était un grand événement 

où toute la communauté s'est réunie et a montré de 
l'amour et de la compassion à quelqu'un dans le besoin. Plus de 11 000 dollars ont été recueillis grâce à la 
vente de pâtisseries, de hot-dogs et de hamburgers. Comme l'événement s'est déroulé dans l'église, nous 
avons eu l'occasion de partager l'amour de Jésus et de prier avec les gens.  

Lors de notre mission dans la réserve de Carry The Kettle, nous avons séjourné dans une magnifique 
maison victorienne vieille de plus de 100 ans. Nous étions le seul couple dans toute la maison et nous 
n'avions jamais rencontré le réceptionniste qui nous avait confié la maison. C'était l'endroit donné par Dieu 
où nous pouvions nous détendre pendant la journée, profiter 
de cette petite ville pittoresque et exercer notre ministère en 
fin d'après-midi.  

Le point culminant de l'été a été la campagne 
d'évangélisation de Len Lindstrom à Estevan, en 
Saskatchewan. Des gens ont été guéris et libérés! Pour 
certains, il s'agissait du premier miracle de leur vie. Nous 
avons vu le feu de Dieu descendre et la guérison se répandre 
parmi les saints, comme dans les premiers temps de l'Église. 
Nous nous réjouissons de pouvoir revenir l'année prochaine! 
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Le dernier événement de l'été a été notre première conférence JOLIM pour les femmes, où ma femme Eva 
était la conférencière principale.  

Nous sommes très reconnaissants au Seigneur de nous donner l'occasion de le servir. La plus grande 
récompense est de voir les gens venir à Christ et changer leur vie. C'est le temps de la moisson et nous 
voyons la puissance du Saint-Esprit avoir un impact sur les vies. Il y a beaucoup de jeunes qui sont 
désorientés et certains sont sur le point de s'enlever la vie parce qu'ils ne 
voient pas d'avenir, mais nous partageons la bonne nouvelle et l'espoir. 
Nous écoutons leurs luttes et leurs besoins, et nous prions pour que Dieu 
intervienne et pourvoie à leurs besoins. 

Nous servons un Dieu formidable!   Amen. 

Dennis & Eva Spenst, Colombie-Britannique 

Dennis et Eva ont tous deux des racines européennes. Après avoir accepté 
Jésus comme Seigneur et Sauveur, Dennis et Eva ont été remplis d'un 
grand désir de servir le Seigneur, ce qui les a amenés à effectuer 35 
voyages missionnaires en Amérique du Nord, en Amérique centrale, en Europe et en Israël. Vous pouvez 
les trouver en partenariat en train de servir les pasteurs de nouvelles églises ethniques à Surrey et Langley, 
en Colombie-Britannique, ainsi qu'à Estevan, en Saskatchewan. 

Venez nous joindre à notre Convention nationale de 2024 à London, en Ontario. Chaque année, nous vivons 
des moments exceptionnels de fraternité et de raffermissement mutuel lors de notre Convention nationale. 
Les frais d'inscription pour la convention annuelle sont désormais inclus dans le renouvellement de votre 
lettre de créance.  Cependant, l'inscription à la convention reste obligatoire.  Nous avons le plaisir 
d'annoncer que notre invité spécial sera le Dr Jeff Johns de Lafayette, Indiana. L'inscription et d'autres 
détails seront disponibles au printemps. Notez dans votre agenda votre désir de participation et commencez 
à prier pour le temps si précieux que nous vivrons ensemble! 
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RÉFLEXION SUR CES SUJETS 

 

ÉGLISE SURNATURELLE 
Rév. Jason Harris | wordoftruth.jrh@gmail.com | Bethel Christian Church 

Jésus a dit très clairement à Ses disciples qu'Il bâtira Son Église!  

« Je bâtirai mon Église, et les portes du séjour des morts ne l'emporteront pas sur elle. »  
(Matthieu 16:18, LS) 

Deux mille ans d'histoire de l'Église en témoignent. Jésus a déclaré que l'enfer lui-même n'arrêterait 
pas l'avancement de Son royaume sur terre par l'intermédiaire de Son Église. Mais il a également 
précisé qu'il s'agirait d'un combat, d'une lutte de royaumes, et que l'Église progresserait à un certain 
prix. 

« Depuis les jours de Jean-Baptiste jusqu'à aujourd'hui, le royaume des cieux avance avec force, et 
des hommes forts s'en emparent. » (Matthieu 11:12, LS) 

Le royaume de Dieu avance avec force! Il n'est pas passif par nature. Le royaume de Dieu est agressif. 
Il doit l'être!  

Rappelez-vous que ce combat n'est pas mené contre la chair et le sang, mais contre les principautés 
et les puissances dans la dimension spirituelle. (Éphésiens 6:10-18).  

C'est pourquoi nos armes de guerre ne sont pas charnelles (naturelles), mais spirituelles et remplies 
de « puissance divine ». Les forteresses auxquelles nous résistons et que nous détruisons sont de 
nature surnaturelle. Nous ne pouvons pas les combattre par des moyens naturels, car nous ne faisons 
pas face à un royaume naturel. 

« Les armes avec lesquelles nous nous battons ne sont pas les armes du monde. Au contraire, elles 
ont la puissance divine de démolir les forteresses. » (2 Corinthiens 10:4, LS) 

Le monde entier est sous la puissance du diable. 

De temps en temps, le Seigneur adresse à Ses serviteurs des paroles 
de Son cœur à Son peuple. Les ADDII encouragent pleinement 

 les dons du Saint-Esprit. Ces paroles sont soumises humblement et 
 dans la prière. Veuillez prendre un peu de temps pour examiner 

attentivement comment elles peuvent vous fortifier et vous encourager. 

1 CORINTHIENS 14:29-31                 
POUR CE QUI EST DES PROPHÈTES, QUE DEUX OU TROIS PARLENT, ET QUE LES 
AUTRES JUGENT; ET SI UN AUTRE QUI EST ASSIS A UNE RÉVÉLATION, QUE LE 

PREMIER SE TAISE. CAR VOUS POUVEZ TOUS PROPHÉTISER SUCCESSIVEMENT, 
AFIN QUE TOUS SOIENT INSTRUITS ET QUE TOUS SOIENT EXHORTÉS 
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« Quant à vous, vous êtes morts dans vos transgressions et vos péchés, dans lesquels vous viviez 
lorsque vous suiviez les voies du monde et du prince du royaume de l'air, l'esprit qui est maintenant à 
l'œuvre dans les désobéissants. » (Éphésiens 2:1-2, LS) 

Soyez assurés qu'il ne s'agit pas d'une puissance naturelle. Sa puissance est surnaturelle. C'est 
pourquoi Jésus est venu. 

« Comment Dieu a oint Jésus de Nazareth de l'Esprit Saint et de puissance, et comment il a parcouru 
le monde en faisant du bien et en guérissant tous ceux qui étaient sous l'emprise du diable, parce que 
Dieu était avec lui. » (Actes 10:38, LS) 

Jésus marchait dans la puissance et l'autorité de Son royaume par l'Esprit qui était sur Lui. Il détruisait 
les œuvres de Satan par l'Esprit (1 Jean 3:8b). Il n'a pas exercé son ministère de manière naturelle - il 
était surnaturel. 

Comment bâtira-t-il son Église? 

Jésus a dit très clairement que pour dépouiller l'homme fort (Satan) de ses attaques et ses entreprises, 
il faut être plus fort que lui.« Lorsqu'un homme fort et bien armé garde sa maison, ses biens sont en 
sécurité. Mais lorsque quelqu'un de plus fort l'attaque et le domine, il enlève l'armure dans laquelle 
l'homme avait confiance et partage le butin. » (Luc 11:21-22, LS) 

Si Jésus a dit qu'il bâtirait son Église et que les portes de l'enfer ne pourraient pas lui résister, comment 
la bâtit-il? L'Église ne peut être bâtie que de manière SUPERNATURELLE! 

Il n'y a pas d'autre moyen … 

C'est pourquoi l'Église primitive avait besoin de la puissance de l'Esprit à l'époque - et c'est pourquoi 
nous avons besoin de la puissance de l'Esprit aujourd'hui! Rien n'a changé. Affirmer le contraire est 
une fausse doctrine! « …restez dans la ville jusqu'à ce que vous ayez été revêtus de la puissance d'en 
haut ». (Luc 24:49, LS) 

L'Église ne peut se permettre d'être une simple institution naturelle, elle doit être un organisme 
surnaturel (Actes 1:8). La puissance dont il est question ici est le mot grec « dunamis ». Il s'agit d'une 
puissance surnaturelle de royaume - une puissance de domination. 

C'est une puissance qui s'accompagne de l'autorité de gouverner et de 
régner. La foi apostolique était et reste une foi « surnaturelle ». Une 
église immergée dans l'Esprit surnaturel est la seule réponse. Le 
message de la Pentecôte n'a pas changé. Il est le don du Père à l'Église 
pour toutes les générations (Actes 2:38-39).  

L'Église qui est conduite et habilitée par l'Esprit sortira en cette heure 
pour remplir son mandat. Elle fera face à l'adversité et sera victorieuse. 
Mais elle le fera avec force - de manière surnaturelle - par l'Esprit! 

Jason Harris, Ontario 

Le révérend Jason R. Harris est le pasteur principal de Bethel Christian Church à Cottam (Ontario) 
depuis 1997. Lui et sa femme Lisa ont été ordonnés par les ADDII dès le début de leur ministère. 
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UN MINISTÈRE DE COMPASSION POUR LES FAMILLES 
DES MINISTRES DU SEIGNEUR JÉSUS QUI SONT PROMUS À LA GLOIRE. 

 

Il ne s'agit pas d'une assurance vie : Mais une façon biblique de s'occuper d'un être cher en lui offrant des 
condoléances en temps de besoin. Le ministère de compassion a pour fonction de recueillir des dons 
d'argent auprès des membres participants pour les remettre aux bénéficiaires désignés par le membre 
participant décédé. 

Une contribution de 20,00 $ sera versée au Fonds de compassion du ministère lorsque vous serez informé 
du décès d'un membre participant. Une notification sera envoyée lorsqu'un membre adhérent décède afin 
que vous puissiez transmettre votre contribution en tant qu'expression de compassion et d'amour. 

 Un frais d'inscription de 20,00 $ est requis à chaque fois que l’un de nos membres décède. Les formulaires 
de demande sont disponibles sur notre site web, ou vous pouvez nous écrire pour demander votre adhésion. 

 

RÉV. LILLIAN HURLEY (DDN 24 MARS,1939) 
Mme (Rév.) Lillian Hurley a été promue à la Gloire le 20 septembre 2023 dans 
un hôpital de Toronto, entourée de sa famille.  Elle était dans sa 85e année.  
Elle laisse dans le deuil son mari de longue date, le révérend Melvin Hurley, ses 
cinq enfants et ses nombreux petits-enfants et arrière-petits-enfants.   Sœur 
Hurley s'est jointe à ADDII Canada en 2006.  Lillian et Melvin ont fondé une 
église à Echo Bay.  Lillian et Melvin ont tous deux été secrétaires régionaux des 
ADDII dans le centre-nord de l'Ontario et nous ont bien servis pendant de 
nombreuses années.  

Sœur Hurley était une femme de foi et de parole puissante.  Elle s'occupait des 
gens et d'autres pasteurs. Elle nous manquera.  Merci de vous souvenir de sa 
famille dans la prière.  Vous pouvez envoyer vos cartes au :  

308 Maple Leaf Rd, RR.# 1, Echo Bay, Ont.  P0S 1C0 

La Révérende Lillian Hurley était membre du Fonds de compassion 
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IL EST TEMPS DE RENOUVELER  
VOS LETTRES DE CRÉANCES 

ÉCHÉANCE : 31 JANVIER 2024 

 

Bientôt, il sera temps de renouveler votre lettre de créance. 

Cette année, les frais de renouvellement sont de 210 $ s'ils sont envoyés au plus tard le 
31 JANVIER 2024.  

NOUVEAU! Veuillez noter que ce montant inclut les frais de participation à la convention 
annuelle de 50,00 $, indépendamment de la participation à la convention. 

VEUILLEZ LIBELLER TOUS LES CHÈQUES/MANDATS À L'ORDRE DE : ADDII 

Dès le 1er février 2024, une pénalité de retard de 30,00 $ sera ajoutée au montant de 
210,00 $ = Total 240,00 $.   

Le formulaire 3 doit être rempli pour tous les renouvellements de lettres de créance et 
peut être complété sur papier et envoyé par courrier ou en ligne. 

Les formulaires papier de demande de renouvellement doivent être envoyés à votre 
pasteur/église avec votre chèque/mandat. Le pasteur ou l'église qui accorde 
l'autorisation pour la licence ou l'ordination doit signer les documents. Par la suite, le 
pasteur ou l'église transmettra ensuite les documents pour traitement.  

Le renouvellement en ligne est disponible sur le site www.iaogcan.com. Cependant, 
votre pasteur ou église doit autoriser la demande EN PREMIER LIEU. Le processus 
doit être effectué AVEC eux.  

Si vous remplissez le formulaire 3 par le biais du renouvellement en ligne, assurez-vous 
de remplir l'étape 2 pour le paiement en ligne de vos frais de renouvellement. 

Pour un ministre âgé de 75 ans et plus, les frais de renouvellement sont de 25,00 $. 
NOUVEAU! Veuillez noter que ce montant inclut la cotisation pour la convention 
annuelle. Veuillez suivre l'une des options énumérées ci-dessus pour le traitement de 
votre demande. 

Nous vous remercions de nous envoyer vos documents dans les meilleurs délais. 
Toutes les ressources et tous les formulaires sont disponibles sur notre site web. 
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PRIÈRE NATIONALE ADDII 
C'est une période formidable pour être en vie! Songez un instant que notre grand Dieu nous a choisis, vous 
et moi, pour être ici sur la terre et préparer le chemin du retour glorieux de Jésus! 

Cette période spéciale est une invitation à faire les choses que nous savons que nous devrions faire. J'ai 
rencontré de nombreuses personnes qui pensent qu'elles ne prient pas assez ou qu'elles ne lisent pas 
assez la Bible. Oubliez ces pensées et mettez-vous au travail. Priez davantage. C'est une chose très simple 
à faire et lisez ensuite votre Bible encore plus. Comme le dirait notre 
merveilleuse sœur Anita Pearce, « faites-le maintenant »!  

Rappelez-vous : plus, c'est simplement plus que ce que vous faites 
actuellement. S'il s'agit de 5 minutes, plus c'est 10, n'est-ce pas? 
Commencez quelque part et continuez.  

En tant que communauté de croyants, nous n'avons pas beaucoup 
prié ensemble. Je crois que cela va changer. Avant de rejoindre 
d'autres groupes, nous devons nous unir. L'un des plus grands 
obstacles qui nous empêchent de nous unir les uns aux autres est 
notre préférence dans la manière de prier, et peut-être aussi 
quelques différences de points de vue personnels sur la doctrine. 
Quoi qu'il en soit, nous sommes une fraternité qui a besoin 
d'apprendre à travailler ensemble. 

Travailler ensemble commence par la soumission les uns aux autres 
dans une crainte pieuse. Dans la déclaration doctrinale des ADDII, il est indiqué que nous sommes guidés 
par le Saint-Esprit, que nous croyons au baptême du Saint-Esprit et que nous avons besoin de l'Esprit Saint.  

Accepter cela signifie que nous reconnaissons que c'est par Lui que le changement se produit.  

Je demande à chaque région de prier pour les dirigeants des ADDII, les uns pour les autres, nos 
missionnaires et nos églises. Vous pouvez commencer à prier pour qu'ils soient forts et très courageux. 
Que la Parole de Dieu ait libre cours et soit glorifiée. Ce sont de grands versets à croire les uns pour les 
autres et, bien sûr, d'autres Écritures selon les directives du Saint-Esprit.  

J'ai voyagé jusqu'à la Côte Ouest de l'Arctique, à Cambridge Bay, au mois d'août. J'ai découvert que l'accès 
aux téléphones portables et à l'internet était absolument extraordinaire. Je suis donc consciente que de 
nombreux habitants de notre grande nation pourront accéder à la prière ensemble.  

Nous vous invitons donc à vous joindre à nous pour une réunion de prière en ligne. La prochaine aura lieu  le  

samedi 18 novembre à : 9h30 HNP; 12h30 HE. 

Ces réunions de prière seront diffusées à partir de la page de prière Facebook des ADDII; 
https://www.facebook.com/iaogprayer/videos. et https://www.youtube.com/@celebrationlifechurch  

1. Veuillez vous assurer que vous avez l'heure exacte de votre lieu de résidence.  
2. Il n'est PAS nécessaire d'avoir un compte Facebook pour visionner la vidéo en direct. 

Que le Seigneur vous bénisse tous alors que nous nous engageons à promouvoir l'évangile dans notre 
pays et à le faire entendre dans le monde entier! 

Sincèrement, 

Rév Gwen Dreger | Coordinatrice nationale de la prière, ADDII Canada 
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ITINÉRAIRE DU SECRÉTAIRE GÉNÉRAL 
 
13 octobre  - The Ministry Company, Service d’anniversaire – London, Ontario 

21 octobre  – Rencontre régionale – Toronto, Ontario 

                   - Grace Through Ministries – Toronto, Ontario 

22 octobre   – Great Commission Ministry – Scarborough, Ontario 

                       - Christian Missionary Fellowship International – Scarborough, Ontario  

18 novembre  – The Beautiful Church – Licences offertes – Kitchener, Ontario 

2 décembre  - Rencontre régionale – Toronto, Ontario 

9 décembre  – Rencontre en Ontario (Centre-Nord) régionale. - Manitoulin Island, Ontario 

10 décembre – Cornerstone Christian Fellowship – Little Current, Ontario 

 
Gardez-nous dans vos prières alors que nous allons encourager les pasteurs et leurs églises.  

Que le Saint-Esprit manifeste Sa gloire parmi vous. 

*** VEUILLEZ NOTER QUE LES DATES ET LES ÉVÉNEMENTS 
SONT SUSCEPTIBLES D'ÊTRE CHANGÉS *** 

  
NOUS VOULONS AVOIR DE VOS NOUVELLES !! 

Ne retenez pas vos témoignages, vos mises à jour sur le 
ministère ou vos paroles d'inspiration et d'encouragement. Il 
est important de demeurer en contact! Veuillez nous 
envoyer vos articles pour Le Manteau Canadien dans un 
document Word. Les articles ne doivent pas dépasser 500 
mots. 

N'oubliez pas de partager des photos et d'inclure les 
informations et le site Web de votre ministère. Nous vous 
rappelons que tous les articles sont soumis à la discrétion 
de l'éditeur et qu'ils seront examinés lors de leur soumission. 

N'oubliez pas! Nous avons besoin des dons des autres!                                                                                  
Courriel : mantlearticles@outlook.com 

PROCHAINE ÉCHÉANCE  
VENDREDI 26 JANVIER 2024 
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DE LA RÉDACTRICE EN CHEF - LE PROCHAIN EST MAINTENANT! 

Mme Shalane MacKay | mantlearticles@outlook.com 

Le 26 septembre à 11h30, Jason et moi avons eu la joie d'accueillir notre nouvelle petite fille, Emily Anne 
MacKay. Nous nous sommes beaucoup préparés au cours des 
mois qui ont précédé son arrivée. Nous avons commencé à 
réorganiser notre vie : un bureau s'est transformé en chambre 
d'enfant et des articles pour bébé ont commencé à remplir tous 
les coins et recoins de la maison. Mais cela ne s'est pas arrêté 
là. Depuis qu'elle est arrivée, nous n'avons cessé de nous 
adapter à sa présence dans notre monde. Nous ne pouvons 
tout simplement plus faire les choses comme avant. Nos 
horaires (y compris pour dormir toute la nuit), nos décisions, 
ce que nous faisons, comment nous le faisons - sont 
désormais adaptés à sa présence. Des ajustements devront 
être effectués lorsque le « prochain » arrivera. 

Nombre de nos histoires bibliques préférées ont dû s'adapter à 
l'arrivée du "suivant". Élisée n'a pas pris sa charrue avec lui lorsqu'il 
a suivi Élie. David n'a pas utilisé sa fronde et sa pierre dans le palais. 
Nous trouverions absurde que Bartimée l'aveugle se remette à 
mendier dans les rues après avoir été guéri. 

Nous aimons nous réjouir lorsque nous parlons de Dieu qui fait 
quelque chose de nouveau! Mais devinez quoi! Cette nouvelle chose 
est ici, le « prochain » est maintenant! Le Canada est sauvé, le Saint-
Esprit se déplace avec puissance, des années de prières sont 
exaucée, et des ajustements doivent être faits afin de réaliser ces 
choses aujourd'hui. 

Cela signifie que nous ne 
pourrons peut-être plus 
faire les choses comme 
avant. Ce qui ne change 

pas, c'est notre oreille attentive 
et notre cœur obéissant à l'Esprit Saint. En déposant nos méthodes 
et nos préférences, comment les choses étaient avant, comment 
nous aimions passer nos soirées (comme dormir!); nous pouvons 
faire confiance à ses instructions pour marcher pleinement dans le 
prochain mouvement de Dieu, maintenant! Amen! 

NB. Nous avons hâte de vous voir à notre prochain congrès 
national à London, en Ontario. Faites les ajustements, les 
changements et les plans nécessaires pour y être afin que nous 
puissions marcher ensemble dans notre « prochain ». 

Shalane MacKay, Rédactrice 
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UNE FRATERNITÉ DE MINISTRES ET D'ÉGLISES 
UNIS DANS LA COMMUNION SPIRITUELLE AVEC 
LES ÉGLISES SOUVERAINES ET AUTONOMES 

 

 

 

 

 

 
Envoyez toutes vos demandes de  

renseignements et correspondance à : 

RÉV. DAVE KELSEY 
Secrétaire Général 

1920 Huron St, 
London, Ontario N5V 3A7 

Tél: 519.352.1743 
Courriel: gensec@iaogcan.com 

WWW.IAOGCAN.COM 


